



Etiopía y Brasil firman protocolo para la adhesión del país africano a la Organización Mundial del Comercio

Description

Este paso fortalece la asociación entre ambos países, basada en la multipolaridad y el desarrollo

Representantes de Etiopía y Brasil firmaron el Protocolo Bilateral de Acceso al Mercado, lo que facilita la adhesión de Etiopía a la Organización Mundial del Comercio (OMC). El acto se realizó con la presencia del embajador de Etiopía ante las Naciones Unidas, Tsegab Kebebew, y del representante permanente de Brasil ante la OMC, Guilherme de Aguiar Patriota, según informó ENA, socio de TV BRICS.

El embajador etíope subrayó que la conclusión de las negociaciones bilaterales con Brasil representa un hito importante para la integración de Etiopía en el sistema comercial internacional. Asimismo, destacó que este logro fortalece la asociación entre ambos países, basada en los principios de multipolaridad y desarrollo.

Por su parte, el diplomático brasileño reafirmó el compromiso de Brasil de apoyar los esfuerzos de Etiopía en este proceso de adhesión. Además, destacó el interés de Brasilia en profundizar las relaciones económicas con el país africano.

Finalmente, ambas partes expresaron su agradecimiento a la secretaría de la OMC por el apoyo brindado durante el procedimiento. La ceremonia concluyó con el intercambio oficial del protocolo firmado y sus anexos.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Embajada de Etiopía en Brasil

Date Created

Enero 2026